
记者 作为 海上桥头堡 金塘镇在规划布局

上 会怎样更好地发挥区位优势 推进产业发展

记者 对于区党代会中提出的要积极打造金塘

小城市 强化小城镇联结城乡的纽带作用这块内

容 今后有什么规划

年 月 日 星期五 本版责编 毛武瑛 版式设计 陈 效

定海区第十四次党代会提出了 建设新时代美丽乡村 目标 要求全面落实乡村振兴战略 字 总要求 把工作着力点更多放在富民兴村上 全面推进新时

代美丽乡村标杆区创建 努力走出一条可持续 能带动群众共富的新路子 目前 第一个百年奋斗目标已实现 站在朝向第二个百年奋斗目标迈进的历史关口

新阶段的 三农 工作具有极端重要性 须臾不可放松 本期一把手访谈中 岑港街道党工委书记王祖辉 双桥街道党工委书记林海艇 白泉镇党委书记陈益 金

塘镇党委书记朱惟炜围绕 如何高质量发展产业实现乡村振兴 这一主题 畅谈如何全面推进乡村振兴工作 让乡村成为令人向往的幸福家园 让人民群众获得

感幸福感安全感全面提升

记者 区第十四次党代会提出 要加快实现农

业农村全面振兴 近年来 岑港街道加快工业 农业

和旅游业发展步伐 重点建设好舟山 西大门 具

体是如何做的 记者 此次区党代会也指出要坚持项目为王 深

化开放 着力构建新发展格局 围绕着力打造海洋经

济产业体系这一工作重心 今年 岑港街道将如何做

好这篇 海文章 加快推动海洋经济高质量发展

记者 区党代会还提出要加快中心城区与白泉

融合 积极打造白泉高铁新城 被 点名 的白泉镇

将如何做好 高铁新城 这篇文章 构建与 高铁新

城 相融合的产业新体系 促进乡村振兴

记者 在舟山 南居 北业 东游 西新 中秀 城

市格局中 白泉镇将如何立足 西新 重要角色定

位 增进民生福祉 提升群众幸福质感

记者 双桥街道在本岛区域交通优势明显

借着这一优势 在加速构造乡村振兴新格局上

有哪些资源优势 又将如何推进农文旅融合联动

发展

记者 在这次党代会中 提到了一批撬动美丽

经济发展的引领性项目 双桥东海大峡谷温泉度假

村也在其中 今后 在打造这个项目上有什么思路


